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Distrito Escolar Ontario-Montclair 
Briggs Educational Center 

950 West D Street 
Ontario, CA 91762 

Briggs B1 

Reunión Especial del Comité Consultivo Comunitario (CAC) 
9 de mayo, 2024 

ACTA 

I. DAR INICIO A LA SESIÓN
La Sra. Nicole Tamayo, Presidenta del CAC, dio inicio a la reunión del Comité Consultivo
Comunitario (CAC) del Distrito Escolar Ontario-Montclair a las 9:01 a.m.

II. PASAR LA LISTA
Miembros presentes: Sra. Alexandra García, Sra. Nicole Tamayo, Sra. Levi Macedo, Sra.
Martina Ortega, Sra. Claudia Vásquez

Miembros ausentes: Sra. Flora Martinez, Sra. Jamie Melban, Sra. Marisela Barraza

Traductor presente: Sra. Angelica Ochoa

Asistente Ejecutiva del SELPA y Equidad: Sra. Candice Hernandez

Administradores presentes: Sr. Nelson Favela, Director II de Educación Especial

III. BIENVENIDA Y PRESENTACIONES
a. Invitados:

i. Phil Hillman, Administrador Ejecutivo de Operaciones Comerciales de
OMSD

ii. Dra. Christina James, Directora de Educación Especial de OMSD
iii. Sheena Sayeg, Directora II de OMSD
iv. Emily Winebrenner, Especialista de Programas de OMSD
v. Rubysela Hluz, Especialista de Programas de OMSD

vi. Veronica Castro, Coordinadora de Servicios Fiscales de OMSD
vii. Lupe Godinez, Asistente Ejecutiva de Servicios Fiscales de OMSD

IV. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA
Tras una moción propuesta por la Sra. Martina Ortega y apoyada por la Sra. Claudia
Vásquez, los miembros del Comité Consultivo Comunitario APROBARON, el orden del día,
por un voto unánime de 5-0-0 de los miembros del CAC.
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V. ADOPCIÓN DEL ACTA
a. 22 de marzo, 2024 Reunión Regular

Tras una moción propuesta por la Sra. Marina Ortega y apoyada por la Sra.
Alexandra García los miembros del Comité Consultivo Comunitario
APROBARON, la adopción del acta del 03/22/2024, reunión regular, por un
voto unánime de 5-0-0 de los miembros del CAC.

VI. COMENTARIOS DEL PÚBLICO
a. Ninguno

VII. PROYECTOS DE LEY DE LA ASAMBLEA Y DEL SENADO
a. El Sr. Nelson Favela habló sobre los proyectos de ley AB del Senado. Revisó

dos proyectos de ley con el comité. El primer proyecto de ley que se dialogó
fue el proyecto de ley AB 2173: Ley de Reducción del Estigma en la
Educación. El segundo proyecto de ley que se compartió fue el AB 2023-
Discapacidades: uso del término de persona primero. Luego informó al
comité que él, junto con la Dra. Hughes-Hunter y miembros del CAC se
reunieron con senadores de California para dialogar sobre su apoyo a los
proyectos de ley.

VIII. DÍA PARA COMPARTIR INFORMACIÓN CON LOS LEGISLADORES
a. El Sr. Favela informó al comité sobre el viaje más reciente al que asistieron

algunos de los miembros del CAC, el Director II de Educación Especial y la
Asistente del Superintendente de SELPA & Equidad.  La Sra. Ortega y la Sra.
García compartieron con los administradores sus experiencias de asistir
como miembros del comité. El Sr. Favela compartió información sobre las
reuniones con la Senadora Susan Rubio y el Asambleísta Freddie Rodríguez
para dialogar los proyectos de ley.

IX. REVISIÓN Y ASESORAMIENTO SOBRE EL PLAN DE SERVICIO ANUAL
a. La Sra. Emily Winebrenner, Especialista de Programas de Educación Especial

de OMSD, revisó los documentos del Plan de Servicio Anual. Se informó que los
documentos del Plan de Servicio Anual han sido revisados y dialogados con el
Comité de Programas del SELPA. Los formularios son los mismos que la
plantilla del año pasado. Hubo un cambio en la codificación de servicios en el
hogar y hospital y se trasladó a otro código para brindar un mejor servicio a
nuestros estudiantes. La Sra. Emily Winebrenner también revisó el anexo VI
con cada código para los servicios que se brindan actualmente en cada sitio.

X. Anuncios
a. La Sra. Verónica Castro, Coordinadora de Servicios Fiscales de OMSD revisó

el Plan Presupuestario Anual para el 2024/2025. La Sra. Castro explicó que
existen cuatro tipos de ingresos: federal, estatal, local, contribución. Los
ingresos proyectados de educación especial para el 2024/2025 son de
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$24,333,649. La mayor parte de la financiación proviene de la ayuda estatal 
AB 602. Las contribuciones locales provienen de la Tarifa por Servicios (FFS), 
la Fórmula de Financiamiento de Control Local (LCFF) y una contribución 
adicional al fondo general. El gasto proyectado en Educación Especial, 
asumiendo el 100% de dotación de personal, es de $84,636.603. La Sra. 
Castro revisó los formularios modelo para el Plan Presupuestario Anual 

XI. ASUNTOS NUEVOS
a. Ninguno

XII. ASUNTOS A RESOLVER
a. Calendario de Reuniones del CAC 2024-2025

Tras una moción propuesta por la Sra. Alejandra García y apoyada por la Sra.
Levi Macedo, los miembros del Comité Consultivo Comunitario
APROBARON, el Calendario de Reuniones 2024-2025, por un voto
unánime de 5-0-0 de los miembros del CAC.

b. Reclutamiento de Miembros del CAC
Tras una moción propuesta por la Sra. Martina Ortega y apoyada por la Sra.
Claudia Vásquez, los miembros del Comité Consultivo Comunitario
APROBARON, el reclutamiento propuesto de los nuevos miembros, por
un voto unánime de 5-0-0 de los miembros del CAC.

c. Nominar y Elegir al Presidente del CAC 2024-2025
Tras una moción propuesta por la Sra. Martina Ortega y apoyada por la Sra.
Claudia Vásquez , los miembros del Comité Consultivo Comunitario
APROBARON, la nominación de Nicole Tamayo como Presidenta del CAC
para el 2024-2025, por un voto unánime de 5-0-0 de los miembros del CAC.

d. Nominar y Elegir al Vicepresidente del CAC 2024-2025
Tras una moción propuesta por la Sra. Martina Ortega y apoyada por la Sra.
Alejandra García, los miembros del Comité Consultivo Comunitario
APROBARON, la nominación de Claudia Vásquez como Vicepresidenta
del CAC para el 2024-2025, por un voto unánime de 5-0-0 de los miembros
del CAC.

e. Nominar y Elegir al Secretario del CAC 2024-2025
Tras una moción propuesta por la Sra. Martina Ortega y apoyada por la Sra.
Alejandra García, los miembros del Comité Consultivo Comunitario
APROBARON, la nominación de Levi Macedo como Secretaria del CAC
para el 2024-2025, por un voto unánime de 5-0-0 de los miembros del CAC.
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XIII. ANUNCIOS
a. Próxima Reunión del Comité Consultivo Comunitario: 26 de septiembre, 2024

XIV. LEVANTAR LA SESIÓN
a. Tras una moción propuesta por la Sra. Martina Ortega y apoyada por la Sra.

Claudia Vásquez los miembros del Comité Consultivo Comunitario
APROBARON, levantar la sesión del CAC a las 9:42 a.m., por un voto unánime
de 5-0-0 de los miembros del CAC.

Aprobado por: ____________________________________________el_________________________
Marisela Barraza, Secretaria del CAC            Fecha 

Presentado respetuosamente por Candice Hernandez, Asistente Ejecutiva del 
Asistente del Superintendente de SELPA & Equidad  


